VIE DE L'ÉGLISE À GENÈVE



PAR MYRIAM BETTENS | PHOTO: DR

... pour entrer en Carême

«Transmettre sa foi, oui... mais comment?» est le fil conducteur des Rencontres œcuméniques de Carême 2025, des paroisses catholiques, protestantes et évangéliques de la région franco-suisse entre Arve et Lac.

Les Rencontres œcuméniques de Carême sont organisées depuis 47 ans par des chrétiens catholiques, réformés et évangéliques dans la région Arve et Lac. Elles ont obtenu en 2017 le label œcumenica reconnaissant la qualité de leurs thématiques.

Cette année, les conférences auront pour thématiques:

Comment dire Dieu aujourd'hui?

La théologienne et bibliste catholique Marie-Laure Durand sera le mercredi 26 mars à 20h15 au Centre paroissial protestant, Rue de Genève 77, 1225 Chêne-Bourg. La transmission, talon d'Achille de l'Eglise

Antoine Nouis, bibliste et docteur en théologie. Pasteur en paroisse de l'Eglise protestante unie de

France pendant 30 ans. Il est conseiller théologique de l'hebdomadaire Réforme après en avoir été le directeur. Il sera présent le mercredi 2 avril à 20h15, à la salle paroissiale de Vésenaz, Chemin des Rayes 14, 1222 Vésenaz.

Découverte de la synagogue libérale Beith Gil et transmission de la foi dans le judaïsme Par le rabbin émérite de la synagogue libérale Beith Gil, François Garaï, fondateur de la Communauté israélite libérale de Genève (GIL) et dont il a été le rabbin jusqu'en janvier 2024. Le lundi 7 avril à 20h15 à la Synagogue Libérale Beith Gil, Chemin Ella-Maillart 2, Grange-Canal.



En attendant la 10° édition d'IL EST UNE FOI (30 avril – 4 mai) l'Eglise catholique romaine à Genève (ECR) vous propose une conférence sur le thème de la spiritualité, au Sacré-Cœur, à ne pas manquer. Le mercredi 19 mars à 18h30, l'ECR vous convie à la salle des fêtes du Sacré Cœur pour assister à une conférence intitulée **Spiritualité et mysticisme: La mystique. Contemplation, engagement, vie.** L'entrée est libre, mais il est demandé de vous inscrire auprès de: geoffroy.declaviere@ecr-ge.ch Mariel Mazzoco (responsable des enseignements et de la recherche en spiritualité – Université de Genève) et Ghislain Waterlot (professeur de philosophie de religion et d'éthique – UNIGE) proposeront une discussion autour de la spiritualité et du mysticisme.